
Robert BAREILLE  
Conseiller municipal   
au nom de l'ensemble du groupe minoritaire  
 
 
 
                                                           Oloron, le 27 septembre 2016  
 
 
 
                                                   A Monsieur Hervé LUCBÉREILH  
                                                        Maire d'Oloron Sainte Marie  
 
 
 
Objet :   
Question d'actualité - conseil municipal du 29/09/2016  
 
 
 
 
Monsieur le Maire  
 
Le 12 septembre dernier, vous avez organisé une réunion d'information à l’intention de votre groupe 
majoritaire concernant les carrières que vous projetez à Soiex et dans la forêt du Bager.  
 
Le fait que nous exprimions dès l'origine de vos projets une opposition résolue à ces derniers ne peut 
que renforcer la nécessité que nous soyons pleinement informés de leur évolution.  
 
Les citoyennes et citoyens ont également besoin de savoir. La presse ayant repris votre déclaration 
selon laquelle « le dossier est consultable en mairie », nous vous demandons où et quand le dossier 
des carrières est consultable au sein de la mairie.  
 
Nous   rappelons   que   nous   sommes   toujours   demandeurs   d'une   réunion   publique permettant 
aux élus, aux citoyens et à la presse d'être informés et de s'exprimer.   
 
Dans cette attente, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de nos salutations 
distinguées.  
 
 
                                                             Robert BAREILLE  
 


